卒業生からのメッセージ





菊池 奈々美さん (大子中) 株式会社筑波銀行

私は2年生の時に人文科学系 列基礎教養型を選択しました。 この系列では,多くの商業科目 を選択することができ、様々な 資格の取得を目指せます。また, 大子清流高校は生徒一人ひとり

が個性を活かすことの出来る学校です。先生方も生徒 の気持ちに寄り添い、話を聞いてくださるので、進 路や生活, 学習の悩みを気軽に相談することが出来 ます。中学生の皆さんも大子清流高校で充実した高 校生活を送ってみませんか?

(総合学科 人文科学系列 基礎教養型 出身)



鈴木 綾花さん (大子西中) 茨城キリスト教大学

私が大子清流高校に通って感 じたのは,「その場所で自分が何 をするか」が重要だということ です。清流高校は生徒の「やり たい」を最大限に尊重し、サポー

トしてくれます。小規模校だからこそ, 各個人に合 わせた柔軟な指導をしてくださるのが魅力です。私 は保育士を目指しているため, 大学を受験しました。 その際に, 課外授業や保育士検定資格の取得をサポー トしていただくなど、先生方には大変お世話になり ました。私は清流高校に進学して良かったと思って います。皆さんがより良い進路を選択できるよう願っ ています。

(総合学科 人文科学系列 文理進学型 出身)



鈴木 真尋さん (大子中) 茨城県職員 (知事部局)

私は現在, 茨城県職員として 働いています。高校1年生の頃 から地方公務員になりたいと考 え, 部活動や課外活動に積極的 に取り組んでいました。大子清

流高校は, 自分の進路に合わせた学習や経験ができ る学校です。そのため、私も安心して進路を選択す ることができました。皆さん, 充実した高校生活が 送れるよう頑張ってください。

(総合学科 人文科学系列 文理進学型 出身)



大高 愛海さん (大子中) 白鷗大学

大子清流高校は他校に比べて 人数は少ないですが, その分先 生方から手厚い指導を受けるこ とが出来ます。また、自分がや りたい, 頑張りたいと思ったこ

とは、全力で先生方、友人、地域の人々が支えてく れます。私は4月から白鷗大学で英語科教員を目指 して勉強しています。今の自分があるのも, 大子清 流での3年間があったからだと思います。みなさん も大子清流高校で夢に向かって励んでみませんか? 皆さんの高校生活が充実したものになるよう願って います。

(総合学科 人文科学系列 文理進学型 出身)



大森 成斗さん (大子中) さくら総合専門学校

大子清流で学んだ3年間を振 り返ると、とても短かったよう に思います。高校生活に慣れよ うと思っている間に1年生が終 わり、気づけば3年生になって

いました。3年生の1年間は、学校行事があったり、 部活で上位大会に進出したりと楽しいことがたくさん ありました。しかし、同じくらいに大変なこともあり ます。進路を決めたり、資格を取ったり、家族や先生 のサポートがあったからこそ楽しく日々を過ごせた と思います。高校が最後の学生生活となる人もいるで しょう。ぜひ3年間を大切に過ごしてください。

(農林科学科 農業科学コース 出身)



矢田部 直人さん (大子西中) 宮の郷木材事業協同組合

私は宮の郷木材事業協同組合 という会社で働いています。大 子清流高校では林業を学ぶコー スを選択し, なかでも木材加工 の授業に強い興味を持ちました。

木材加工に携わりたいと思い, 先輩の誘いもあって この職場を選びました。就職試験のため、多くの先 生と面接練習を重ね,無事に内定をいただくことが 出来ました。皆さんも自分の進路実現のため、大子 清流で高校生活を送ってみませんか?

(農林科学科 森林科学コース 出身)